

aux travaux apostoliques des membres de la jeune et vaillante Société dans les missions étrangères :

La Sacrée-Congrégation de la Propagande connaît parfaitement tout ce que, dès l'origine, la pieuse Société des Oblats de Marie-Immaculée a fait dans les contrées les plus recuées de l'univers, vers lesquelles se sont portés ses missionnaires, désireux de gagner à Jésus-Christ les nations les plus misérables et comptant uniquement sur le secours divin. D'ailleurs, ce n'est pas en vain qu'ils ont travaillé, comme le prouve surabondamment l'état spirituel des vicariats apostoliques que cette Sacrée-Congrégation de la Propagande leur a confiés en Amérique et en Afrique : ainsi que le prouve également l'immense région du Canada, dans laquelle, non contents de travailler à répandre la vérité évangélique, ils s'appliquent d'une manière spéciale à cultiver la jeunesse dans l'Université d'Ottawa, où, grâce à leurs soins, fleurissent les bonnes études divines et humaines. Nous n'apprécions pas moins les œuvres de votre zèle à Ceylan, où, depuis cinquante ans, au milieu de grandes difficultés et au mépris de nombreux dangers, vous travaillez à la conversion de ces nations infidèles.

LES CINQ MARTYRS DOMINICAINS

Au cours du Triduum célébré chez les Frères-Prêcheurs de St-Hyacinthe, et dont nous avons brièvement rappelé les fêtes la semaine dernière, la vie des Bienheureux Pierre Sanz, François Serano, Joachin Royo, Jean Alcober et François Diaz a été étudiée sous ses trois principaux aspects : le *Missionnaire*, le *Religieux*, et le *Martyr*.

Cette division était des mieux inspirée : elle assurait la proclamation de tous les genres de mérites qui ont valu aux martyrs Dominicains les honneurs des saints autels. Mgr l'Evêque des Trois-Rivières a dit les mérites du *missionnaire* ; le R. P. Desjardins, S. J., les vertus du *religieux* et la gloire du *martyr*.

Nous détachons de ces études les leçons les plus propres à faire du bien et à inspirer des pensées salutaires aux lecteurs de la *Semaine Religieuse*.

Le Religieux

La vie religieuse s'oppose à la vie du monde, comme une gloire s'oppose à une gloire. La gloire de la vie religieuse, c'est la croix, la croix seule !